

Das 5. und 6. Schuljahr fuhr am Dienstag, den 14. Juni mit dem Bus nach Brüssel. Als wir ankamen, frühstückten wir in einem Park. Im EU-Parlament wurden wir erst einmal kontrolliert wie auf einem Flughafen. Pascal Arimont empfing uns und erzählte über seine Arbeit als EU-Abgeordneter. Natürlich durften wir auch viele Fragen stellen. Wir besichtigten den Sitzungssaal und er erklärte uns, was dort geschieht. Anschließend brachte der Bus uns zum Grand Place. Dort aßen wir unser Mittagessen und ein wenig später kam ein Führer, der uns die Stadt zeigte. Wir haben viele interessante Sehenswürdigkeiten gesehen: Manneken Pis, Jeanneke Pis, den schönsten Garten von Brüssel, das Musikhaus, den Palast des Königs und vieles mehr. Danach brachte der Bus uns zum Atomium und wir bekamen ein Softeis. Zum Schluss fuhren wir mit einem Aufzug bis zur obersten Kugel. Dort genossen wir die Aussicht auf Brüssel. Nach und nach haben wir mehrere Kugeln erkundet. In einer Kugel war eine Lichtershow, die richtig cool war. Bevor wir nach Hause fuhren, bekamen wir noch eine leckere Waffel und etwas zum Trinken. Während der Rückfahrt spielten die Jungs und ein paar Mädchen Quartett. Es war ein toller Ausflug!



